
INDICAQAO N.° 030/2021
Autoria do Vereador Serafmo Simom

EMENTA: indica reforma e ampliagao da
Escola Joao Cebin em Séio Bento de
Urania.

Excelentissimo Senhor
CHARLES GAIGHER
Presidente da Camara Municipal de Alfredo Chaves (ES).

O VEREADOR infra-assinado, com assento nesta Augusta
Casa de Leis, no uso das atribuigoes que lhe confere 0 art. 89,
aiinea "J" combinado com 0 art. 101, ambos do Regimento lnterno,
solicita a Vossa Exceléncia que seja submetida a presente
lndicagao para apreciagao do Plenario e, se aprovada, seja
enviado oficio ao Senhor Fernando Videira Lafayette, Prefeito
Municipal, para que dentro das possibilidades orgamentarias do
municipio, providencie reforma e ampiiagao da Escola Joao Cebin
em Sao Bento de Urénia, com a construgao de mais uma sala de
auias e a ampiiagao do refeitério.

JUSTIFICATIVA

A indicagao ora apresentada se justifica peio fato de que
escolas no entorno (Sao Francisco - Santa Luzia - Cérrego Fortuna
- Sao José) tiveram suas atividades encerradas e todos os alunos
transferidos para a Escola Joao Cebin, assim com esse acréscimo
de alunos tornou-se dificultoso o acesso a todos a sala de auias e,
principalmente, ao pequeno refeitério ali existente.

Por se tratar de matéria relacionada ao bom atendimento aos
alunos e por ser matéria de reievante interesse pflblico fica aqui
justificada a nossa indicagao.

Alfredo Chaves (ES), 24 de junho de 2021.

 @ S/W1/I<zw‘
Serafi 0 Antonio Simoni

Vereador
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